

**Ball in Monaco
Charlène und Albert**



Der Sommer in Monaco kennt seit 70 Jahren einen Höhepunkt: den Rot-Kreuz-Ball, 1948 von Fürst Louis II. erstmals veranstaltet, um Spenden für das Rote Kreuz zu sammeln. Das Fürstenpaar Charlène und Albert von Monaco empfing auch dieses Jahr internationale Gäste. Und die tanzten für einen guten Zweck.

**Filmfest in Locarno
Carlo Chatrian**



Es ist sein letztes Filmfest in Locarno, bevor er 2019 nach Berlin kommt und Dieter Kosslick bei dessen letzter Berlinale begleitet. Ab 2020 verantwortet Carlo Chatrian dann das Programm in Berlin. Bis zum 11. August leitet der 46-jährige Italiener noch das Cineasten-Treffen im Tessin.



Markus Söder auf der Zugspitze

Auf dem Gipfel

Söders Erkenntnis

Höher hinaus geht es für keinen Deutschen: Am heißesten Tag des Jahres traf sich das bayerische Kabinett mehr als 2600 Meter über dem Meeresspiegel. Unter das Gipfelkreuz der Zugspitze lud Ministerpräsident Markus Söder die Mitglieder seiner Landesregierung. Ein Thema der Zusammenkunft war der Klimawandel. Söder sagte, es sei „nicht die Frage, ob der Klimawandel kommt, sondern wie schnell“. Und weiter: „Wir sind vor langer Zeit an der falschen Stelle falsch abgelenkt, als Welt, deswegen müssen wir jetzt schauen, dass wir wieder in die Spur kommen, als Welt.“ Eine erste Maßnahme: Die Forschungsstation auf der Zugspitze soll 7,5 Millionen Euro Förderung erhalten.



Spaniens König Felipe auf der „Aifos 500“

Auf der Gischt

König unter Kommando

Mallorca ist nicht nur der Deutschen liebste Ferieninsel. Auch das spanische Königshaus verbringt hier traditionell seinen Sommerurlaub. Nach ein paar wenigen offiziellen Terminen – Foto-Shooting mit der Familie, Empfang der örtlichen Politgrößen – widmete sich König Felipe VI. seinem Lieblingshobby, dem Segeln. An Bord der „Aifos 500“ nahm der 50-Jährige unter dem Kommando von Jaime Rodríguez Toubes an der Königsregatta, der Copa del Rey, teil. Felipes Schwester, Infanta Elena, verfolgte das Spektakel mit Tochter Victoria Federica. Felipes Vater Juan Carlos ist in diesem Jahr nicht auf Mallorca. Er leide unter Rückenproblemen, hieß es im offiziellen Statement.



Alexander Karp (CEO und Gründer von Palantir), Corinne Flick und Stefan Oschmann (CEO Firmengruppe Merck)

Kongress der Woche

Die Zukunft des Kapitalismus

Welche Zukunft hat der Kapitalismus in einer digitalisierten Welt? Dieser und weiteren Fragen widmete sich das Convoco Forum in Salzburg. Corinne Flick versammelt alljährlich eine Riege internationaler Experten, die zwei Tage lang gemeinsam mit mehr als 200 Gästen diskutieren. In diesem Jahr auch dabei: Bazon Brock, Kai A. Konrad, Stefan Koriath, Wolfgang Schön, Wolfgang Fink und Justin Yifu Lin. *mch*



Karin Berger mit Ehemann Roland Berger

Adam Curtis diskutiert mit Hans Ulrich Obrist (r.)